

Preocupa al Ejército Argentino la Situación en que se Halla su País

Los Comandantes de las Fuerzas Armadas Transmiten Mensajes a sus Subordinados

Reafirman la Unidad del Cuerpo Armado y Expresan la Voluntad de Garantizar el Orden Institucional

por Bertrand BELLAIGE

Buenos Aires, 27 de julio (AFP).—Por primera vez desde el comienzo de la crisis política argentina, los comandantes de las Fuerzas Armadas transmitieron hoy a sus subordinados sus preocupaciones por la evolución de la situación y afirmaron su unidad.

El pronunciamiento de los jefes militares se produjo precisamente en momentos en que se considera probable que la presidente, María Estela Martínez, abandone Buenos Aires para tomar un periodo de descanso.

En mensaje dirigido a todas las unidades, el comandante de la Fuerza Aérea, brigadier Héctor Luis Fautario, afirmó que "existe cohesión entre las 3 armas" y señaló que la Aeronáutica no intervendrá en asuntos ajenos a su competencia.

Fautario destacó, además, que su arma no apoya "ningu-

na especulación personal y egoísta" y no permitirá "ninguna tentativa de alterar el orden constitucional".

Por su parte, el Estado Mayor General del Ejército dirigió un radiograma a todas sus unidades para advertirlas contra el "riesgo de que elementos terroristas intenten alterar el orden".

Los 2 telegramas demostraron una vez más la voluntad de los jefes militares de garantizar a la vez el orden institucional y el orden público en momentos en que, desde la extrema izquierda a la extrema derecha, se juega el futuro político e institucional del país.

El nuevo gobierno formado después de la expulsión del clan López Rega, la semana pasada, todavía no pudo reunirse en sesión plenaria, debido a la gripe que padece la Presidente.

Nada permite pensar, indican los medios políticos, que el nuevo equipo económico haya elaborado un plan definido

que posibilite luchar contra la inflación y resolver la crisis social.

La crisis argentina, que hasta ahora sólo parecía afectar a los medios dirigentes políticos, sindicales y militares, parece así a punto de alcanzar directamente al total de la población, afectada por el aumento del costo de vida.

La intervención de los guerrilleros del movimiento Montoneros en los barrios elegantes de Buenos Aires, donde el sábado provocaron un centenar de incendios, demostraron la voluntad de la izquierda peronista de sostener con las armas la lucha del pueblo argentino empobrecido, indicaron fuentes diplomáticas.

Esa lucha, según los Montoneros, debe ser dirigida contra lo que calificaron de "régimen de poderosos al servicio de las transnacionales.

(Más información en la página 8.)